

Augsburger Allgemeine Zeitung 05.03.2015

Ungewöhnlicher Austausch

Schüleraustausch ist gang und gäbe, aber dieses Projekt ist ungewöhnlich: Seit 2005 organisieren Johannes Hofberger und Lutz Fink mit Schülern aus der Kfz-Abteilung der Berufsschule 1 Augsburg und einer französischen Berufsschule einen Schüleraustausch, davon nun zum vierten Mal mit Bordeaux. Elf französische Gäste sind aktuell in Augsburg.

Lutz Fink sagt: „Obwohl das Sprachproblem von unseren Schülern als Haupthindernis für die zögerliche Teilnahme angegeben wird, lassen sich dieses Mal neun Kfz-ler auf dieses Abenteuer ein in einer etwas anderen Kultur und einer etwas anderen Arbeitswelt. Das verdient Respekt.“

Auch die Betriebe verhalten sich oft zurückhaltend, einige aber nehmen schon zum wiederholten Mal Praktikanten auf und lassen im Gegenzug Azubis drei Wochen nach Bordeaux fahren.

Mit dabei sind diesmal folgende Unternehmen aus der Region: Stadtwerke Augsburg, Mercedes Schäfer Königsbrunn und Schwabmünchen, VW Audi Wagner Gersthofen, Opel Brunnhuber Augsburg, Porschezentrum Gersthofen, Lechgaragen Nutzkraftfahrzeuge Königsbrunn, Leberle Karosseriebau Augsburg. (kru)